

#SÜD-OST 04. Juli 2024

# **BG Abellio am Hallenser Hauptbahnhof: Vorbereitungen für die neue Tarifrunde**

Am Mittwoch war die Betriebsgruppe von Abellio am Hallenser Hauptbahnhof engagiert unterwegs. Mit viel Herzblut standen die Mitglieder der Betriebsgruppe den Kolleginnen und Kollegen zur Verfügung, beantworteten Fragen und nahmen ihre Anliegen entgegen.



Der Austausch zwischen der Betriebsgruppe und den Beschäftigten ist ein wichtiger Bestandteil der Gewerkschaftsarbeit. Dabei wurden aktuelle Themen wie Arbeitsbedingungen, Tarifverhandlungen und betriebliche Herausforderungen diskutiert. Solche Aktionen stärken nicht nur den Zusammenhalt innerhalb der Belegschaft, sondern tragen auch dazu bei, dass die Interessen der Beschäftigten gegenüber dem Arbeitgeber effektiv vertreten werden können.

**Vorbereitung auf die neue Tarifrunde**

Die EVG-Betriebsgruppe befindet sich derzeit in intensiven Vorbereitungen für die kommende Tarifrunde, die im Zeitraum von September bis November stattfinden wird. Ziel ist es, die Interessen und Bedürfnisse der Mitglieder bestmöglich zu vertreten und faire Arbeitsbedingungen durchzusetzen. Die Findung und Abstimmung der Forderungen stehen dabei im Mittelpunkt der aktuellen Aktivitäten.

### **Besondere Aktionen und Überraschungen**

Um den Tag noch attraktiver zu gestalten, wurden zahlreiche Goodie-Bags vorbereitet, gefüllt mit praktischen Kleinigkeiten und Informationsmaterialien. Zusätzlich sorgten Snacks und Getränke für eine angenehme Atmosphäre und förderten die Gespräche über berufliche und gewerkschaftliche Themen.

Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch eines Kollegen aus Sachsen, der extra angereist war, um die Aktion zu unterstützen. Die EVG-Betriebsgruppe dankt herzlich für diese Unterstützung. Ebenso erfreulich war die Aufnahme eines neuen Mitglieds vor Ort, was das wachsende Interesse und die Wertschätzung für die Gewerkschaftsarbeit unterstreicht.

### **Fazit und Ausblick**

Der Tag war ein voller Erfolg und verdeutlichte die Bedeutung direkter Kontakte und persönlicher Ansprache. Die Betriebsgruppe von Abellio bedankt sich bei allen Beteiligten für ihren Einsatz und die positive Resonanz. Gemeinsam blickt man optimistisch auf die bevorstehenden Herausforderungen und darauf, die Arbeitsbedingungen weiter zu verbessern. Bleibt gespannt auf weitere Aktionen und informiert euch regelmäßig über die neuesten Entwicklungen.



